
桜丘中学校PTA

校 長 國分 晋一 PTA会長 田村 克洋

主なPTA活動と学校風景
桜中・PTAの特徴はこれ！

★親子2世代で桜中で学ぶ地元
出身者が多く，「地元愛」に
あふれたPTA会員が多い！
★打ち上げ花火が上げられる
「広い校庭」がある！

※背景の写真は，祭りの翌日，
地域の皆さんも一緒に早朝
からゴミ拾いです！！

～ありがとうを伝えたいこの人～

田村会長，１０年間
ありがとうございました！

子どもたちの笑顔のために

校長 國分 晋一
 パワフル会長，田村会長を紹介します。
田村会長には，本校ＰＴＡ会長をお引き受

けいただき、今年度１０年目となりました。
これまで，学校の応援団，良き理解者・ご

意見番として学校を支えていただきました。
コロナ禍で様々な行事等が自粛を余儀なく

される中でも,生徒を想い再開に向けて力強く
ご支援いただきました。地域の夏祭りでは，
飲食可の可能性を探りつつ，花火大会の実施
にこぎ着け，今年度はあんどん作りの伝統に
ついても熱い想いを語っていただきました。     
「子どもたちの笑顔のために，大人の本気な
姿を見せよう。」「その思いが，次の世代に
も受け継がれていくように。」Ｐ会長の立場
から，子どもたちの笑顔と次世代につながる
地域作りにも思いをはせ，活躍されています。 

ＰＴＡフェスティバルも実行委員長として，
発想豊かな企画力と確かな行動力で諸団体を
リードし活躍しています。
パワフル会長，頼りになる会長です。

２４時間眠らない田村会長

教頭 鈴木 友吉子
田村会長は,いつ眠ってらっしゃるのでしょうか。
朝６時台には家を出て仕事へ行かれているようですが，

P関連や地域の会合に欠かさず出席し，私が相談事があって
電話をすれば，必ず折り返してくださいます。頼み事をす
れば，「分かりました。」と，忘れずに実行してください
ます。コロナ以前はどうしていたのか尋ねると，恐ろしい
記憶力でいろいろ教えてくださいます。コロナ禍だった
２年間，桜中も何度か学級閉鎖になりましたが，その際の
保護者の方々の温かい言葉が忘れられません。「教頭先生，
大変だね。」「先生方，頑張って。」そんな雰囲気を作っ
てくださっているのは，陰ながら田村会長だと，私は思っ
ています。
   田村会長,これからもずっと,桜中を見守っていてください。

桜中と言えば，これ！
生徒主体のボランティア活動
「ハートフル4th活動※」，
凡事徹底，SKR（差別なく・
個性を認め・理解しあおう）

and more…

※地域内の桜丘・川平・中山の3小学校および中山中  
と連携して活動したり，各校独自の活動を行って

    います。

桜丘中学校は,仙台市北西部に位置し,

「心豊かに自ら学び，未来に向かって
たくましく生きる生徒の育成」

を学校教育目標に，
全校生徒302名が日々学んでいます！

桜ヶ丘夏祭り恒例・行燈飾り 夏の思い出・花火大会

PTA・行燈飾りのお手伝い PTA・猛暑の中で祭の準備

桜花博覧会テーマ 桜花博覧会の様子
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